

梅雨が明け、これからが夏本番。学校が夏休みに入り、子どもたちが地域に帰ってきます。夏祭りや盆踊りなど地区行事で、世代間交流をすすめましょう。

観望会で男性学級と高齢者教室が交流

(公民館「父居屋の会」「万年青の会」6月23日)

意外と知られていませんが、公民館西側水路はホテルの名所。今年も夜の8時頃にはゲンジボタルがにぎやかに舞い、「何年かぶりにホテルをみた」「こんな身近な所でホテルがみられるなんて」と感激する方も。

ホテルを観たあとは公民館にもどり、持ち寄った飲み物と一品料理で交流。自己紹介では若いころの思い出に花が咲き、時間を忘れて楽しく過ごしました。

第29回トリムバレーボール大会を開催

(公民館 6月25日)

西春近の女性の親睦と交流を目的に始まったトリムバレーボール大会。今年は8チームが参加して春富中体育館を会場に熱戦を繰り広げました。

まず4チームずつに分かれて予選リーグを行い、上位2チームずつが決勝リーグを戦って優勝、準優勝、3位を決定しました。決勝戦は昨年と同じ2PMとなかよしくらぶの対戦になり、大接戦のすえ2PMが勝利。

最終結果は以下のとおりです。

- 優勝 2PM (小出2区)
- 準優勝 なかよしくらぶ (赤木区)
- 3位 アイリス (表木区下小出)

分館役員の皆さんには、会場準備や片付けなど裏方としてご協力いただきました。有り難うございました。



消防署を見学し、創造館で郷土学習

(公民館「女論の会」6月26日)

広域消防本部は上伊那各地の消防署と連携し、火災や災害などの発生時に迅速対応できる態勢をとっています。119番通報を受けた際、速く正確に災害発生地点を特定できることから、携帯電話のGPS機能を常時ONにしておいてほしいとのことでした。

創造館は、最近の遺跡発掘調査の結果を公開展示していました。西春近関係では中村遺跡、鳥井田遺跡、下牧の経塚など再整理した遺物を見ることができました。いちばんの注目は美篤で掘り出された小判24枚。金色に輝いていましたが、意外に薄くて軽そう？

西春近地区成人式実行委員会を開催

(西春近地区成人式実行委員会 6月28日)

新成人の代表や各種団体の代表者が出席して、第1回実行委員会を開きました。

実行委員長に区長会長の三澤一志さん(小出2区)を選出し、当日の日程や内容について話し合いました。今年も前半は来賓のあいさつや新成人代表の決意表明が中心の式典、後半はこれから新成人の実行委員が企画する祝賀会という2部構成になります。

一生に一度の成人式です。西春近を挙げてお祝いし、ふるさとを心に刻んでいただきたいと思います。

一人暮らしのお年寄りを招待して昼食会

(民生児童委員連絡協議会 7月4日)

招待したお年寄りのうち約30人が出席し、民生児童委員らのおもてなしで昼食会がにぎやかに開催されました。

野田山アヤメ園へのやま歩きは中止

(公民館「まち歩き・さと歩き・やま歩き」7月1日)

残念ながら、雨のため中止になりました。アヤメ園へのやま歩きを日を改めて実施するかどうかは今後、参加者との相談により決めることにします。

七夕飾りをつくったよ

(公民館「かるがも学級」 7月4日)

短冊に願いごとを書いたり、色紙を切ったりつないだりしてお飾りをつくり、ササにつるして七夕飾りが完成。7日の七夕は晴れて天の川やお星さまが見られたかな。



平家の隠れ里「浦」へ

(公民館「万年青の会」 7月11日)

案内は長谷公民館の西村公一館長にお願いしました。市ノ瀬集落から曲がりくねった急坂を上ること30分余りで旧壇ノ浦村に到着。お寺やお宮、石仏などが残り、往時の賑やかさを彷彿とさせます。裕福な家が多かったといい、どの家も構えが大きくて立派でした。いまは動物よけのネットで家の周りを囲って暮らしていました。



権現山登山道・桜の里整備作業と交流会

(自治協 7月17日)

暑い一日でしたが、西春近の財産区、区長会をはじめ各団体代表が協力して、午前中は登山道整備、午後は桜の里整備に汗を流しました。

登山道整備は、古道コースは一本松駐車場から刈払機をかついで登り、直登コースはスキー場の上から厚鎌を

握って登り、登山者が歩きやすいように道脇のクマザサや木の枝を刈り払いました。

桜の里では、各団体が植えた桜の周りの草を刈り、土手に繁茂するオオキンケイギクを抜き取りました。

交流会は招待者を含め約130人の参加者が、冷たい飲み物でのどを潤し労をねぎらいました。

参加されたみなさん、ほんとうにお疲れ様でした。

鹿嶺高原で野草観察会を実施

(公民館「女論の会」 7月18日)

上伊那教育会の田中茂先生を講師に、初夏の鹿嶺高原で野草観察会を行いました。仙丈ヶ岳や駒ヶ岳の山頂は雲に隠れて期待した眺望はいまいち。ヤナギランの花もまだ咲いていませんでしたが、テガタチドリ、イチヤクソウ、グンナイフウロ、シナノナデシコなどの花が見られ、「来た甲斐があった」。爽やかな風に暑さを忘れるひとときでした。



8～9月の行事予定

- ・ 7月 27・28・31日 てらこや塾
- ・ 7月 31日～8月 2日 市民踊り講習会
- ・ 8月 5日(土) 伊那まつり市民踊り
- ・ 8月 15日(火) 西春近地区成人式
- ・ 8月 18日(金) 父居屋の会「ジビエ見学」
- ・ 8月 21日(月) 女論の会「柄山先生の野草講座」
- ・ 8月 22日(火) かるがも学級「トウモロコシの収穫」
- ・ 8月 22日(火) 万年青の会「建石先生の虫の話」
- ・ 8月 31日(木) 自治協「天竜川河川敷草刈り、のろし準備作業」
- ・ 9月 2日(土) 自治協「のろしリレー」

*詳しくは西春近支所・公民館へお問い合わせください(電話72-4178)。